

Dólar baja otros \$8,7, a \$905,5, por ajustes de las posiciones bancarias en la divisa

La cuarta caída consecutiva experimentó ayer el dólar, en respuesta a ajustes de posiciones bancarias luego del fuerte flujo generado en los días previos, probablemente asociado al bono soberano por 1.600 millones de euros colocado el martes pasado.

La divisa estadounidense cerró en \$905,5, registrando una baja de \$8,7, su menor registro desde el 4 de junio pasado, cuando anotó \$903,5 por dólar. En la semana marcó un retroceso de \$30,2 y en lo que va de julio ha disminuido \$36,7.

“Los bancos (locales) quedaron muy activados en dólares, más de US\$ 4.450 millones, y aún no logran digerir esa nueva oferta”, afirmó un analista citado por el medio financiero ValorFuturo. “Claramente están vendiendo para llevar ese nivel a una cifra más razonable”, dijo.



ELISA VERDEJO

En lo que va de julio, el dólar ha caído \$36,7.